
 

 
 

 

 

 

 
Reunión de la Junta    

Jueves, diciembre 7, 2023 6:00 PM Pacífico 

  

 

 

 

 

Talent Elementary School 

307 Wagner Creek Rd 

Talent, OR 97540 

 
 

Michael Campbell: Presente Rick Nagel: Presente 

Nancy Castillo-McKinnis: Presente Dawn Watson: Presente 

Sara Crawford: Presente Rebecca Weathers: Presente 

Polly Farrimond: Presente Presente: 7  

 

A. Llamada al Orden - 6:00 p.m. 

1. REUNIÓN PÚBLICA – Informe de Fin de Año 22-23 de la Cuenta Anual de Inversión 

Estudiantil (SIA) y Acuerdo de Subvención 23-24/Objetivos de Crecimiento del Desempeño 

Longitudinal (LPGT) 

 

La Reunión Pública fue llamada al orden as las 6pm. 

Asist. Supte. Tiffanie Lambert le recordó a la junta que cada año debemos pedirle que apruebe el 

informe anual de SIA. La Sra. Lambert revisó el informe de fin de año 22-23 de la subvención SIA con 

explicaciones de algunos de los gastos. La Sra. Lambert recordó a la junta que la cuenta SIA tiene una 

contrapartida del 25 % para nuestra subvención federal de salud mental. 

 

El plan de este año para 23-24 es parte del plan de orientación integrado. La parte de la SIA aún debe 

presentarse al público y permitir comentarios. El plan 23-24 tiene fondos para música, PTRA, salud mental 

y seguridad escolar. Los Objetivos Longitudinales de Crecimiento del Desempeño (LPGT, por sus siglas 

en inglés) están segregados por objetivos para ayudar a alcanzar los puntos de referencia. Estos incluyen la 

tasa de graduación de 4 años, la tasa de graduación de cohortes de 5 años, noveno grado en camino, ELA 

de 3er grado y asistentes regulares. 

 

Supte. Barry agradeció al equipo de orientación integrado por el trabajo que realizaron para recopilar los 

datos para este informe. 

 

2. Sesión General - La reunión pública se cerró a las 6:07 y se reabrió la sesión general. 

 

B. Acentuar lo Positivo 

La directora de TES, Heather Lowe, compartió lo siguiente a través de Shawna Schleif: 

• Nuestro concierto de invierno es el lunes, 11 de diciembre en TMS a las 6:00. Muchas gracias a 

Wendy Savage por todo su trabajo preparándose para el espectáculo y gracias a TMS por 

permitirnos usar su gran gimnasio. Por favor, únase a nosotros para la diversión. 

• La Sra. Lowe agradeció enormemente a nuestros maestros y para-profesionales de educación 

especial. Trabajan increíblemente duro para garantizar que nuestros estudiantes reciban el apoyo 

de calidad que merecen. 

• Finalmente, la Sra. Lowe quiere desearles a todos ¡Felices Fiestas! 



El director de PTRA, Aaron Santi, compartió lo siguiente a través de Shawna Schleif: 

• En lugar de una excursión este mes, la PTRA tuvo un taller interactivo de ciencias el viernes 

pasado. Aprendimos sobre reptiles y anfibios de John Jackson, también conocido por los 

estudiantes como el Bug Guy. Tuvimos alumnos de kínder a séptimo grado, abuelos, padres y 

varios otros hermanos que se unieron a la diversión. La participación de toda la familia es un 

valor fundamental de PTRA y una consideración esencial al planificar actividades para garantizar 

que todos estén incluidos. 

 

La directora de PES, Shawna Schleif, compartió lo siguiente: 

• La Sra. Schleif agradeció a Jenny Brown, nuestra nueva entrenadora de instrucción en PES. Jenny  

también ha estado dando clases a tiempo parcial y brindando capacitación instructiva a tiempo parcial. 

 Hoy organizó nuestra primera capacitación SEEKS, donde los maestros pudieron observar unos a  

                                       otros. Jenny está haciendo un trabajo fenomenal equilibrando todo con gracia y la voluntad de 

aprender. 

• Nuestro concierto de invierno es el martes, 2 de diciembre de 6 a 7 pm en PHS. La Sra. 

Schleif agradeció a Andreya Nicholson y Wendy Savage por hacer un trabajo fantástico. 

• La Sra. Schleif reconoció a Chris Richardson, profesor de educación física jubilado, por venir a 

           sustituirnos. Chris ha hecho un gran trabajo y se lo agradecemos. Ada González, Sallie    

           Conners y Laura Blake también han hecho un gran trabajo ayudando donde las    

           necesitamos. 
' 

 

El director de OHES, Kent Vallier, compartió lo siguiente: 

• Los Hawks hicieron otra visita a PHS. La clase de quinto grado de la Sra. Kwiatkowski 

visitó la clase de arte de Jessica Rollins para completar un divertido proyecto de barro. 

• OHES organizó un concierto de invierno anoche y hubo una gran asistencia. El Sr. Vallier 

agradeció a la junta por su continuo apoyo a la música de primaria. 

• El Sr. Vallier agradeció a Ashley Simms y al equipo de bienestar. La semana pasada 

disfrutamos de una competencia de chile organizada por nuestro comité de bienestar del 

personal. Un evento divertido cuando es necesario a medida que nos acercamos a unas 

vacaciones estresantes.  

• El Sr. Vallier también agradeció a la Asist. Supte. Jessica Hamlin. Jessica ayudó a un miembro del 
personal de Orchard Hill que tenía un problema médico y fue un gesto de gran atención y compasión. 

 

 La directora de TMS, Kathryn Holden, compartió lo siguiente: 

•  La semana pasada, nuestro equipo de búsqueda del tesoro pasó tres días trabajando arduamente 

investigando y resolviendo sus preguntas sobre la búsqueda del tesoro. Después de un día de 

adjudicación en SOU, regresaron a casa con un premio de tercer lugar (con sólo 6 puntos que los 

separaban del primer lugar). ¡Estamos muy orgullosos de todo su arduo trabajo! Muchas gracias 

a Sandra Tringolo por entrenar a nuestro increíble equipo de búsqueda del tesoro este año y por 

todo su trabajo para hacer posible esta experiencia para nuestros estudiantes. También tendremos 

OBOB y Brain bowl en TMS este año. 

• Somos muy afortunados de tener este año tantos excelentes voluntarios de familias y 

comunidad. Hemos tenido voluntarios dirigiendo nuestro club de ajedrez, trabajando en nuestro 

puesto de comida, ayudando a supervisar durante el almuerzo, ayudando en la oficina y 

donando productos horneados para una próxima venta de pasteles que nuestra clase de 

Liderazgo Comunitario patrocinará en el Festival de Talentos de las Luces. 
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• La Sra. Holden compartió un extracto de una publicación en las redes sociales que se escribió 

sobre TMS en Facebook esta semana. Esta publicación fue de un padre que siguió a su hijo en la 

escuela. El padre escribió: "Los maestros fueron increíbles. Casi todos los maestros hicieron 

algún tipo de técnica de atención plena, respiración o autoestima al comienzo de la clase para 

ayudar a los niños a estar presentes y en sus cuerpos para aprender. Como miembros de la 

comunidad, siento que los maestros tienen mucho espacio para nuestros hijos, y si hay alguna 

manera de apoyar a los maestros, debemos hacer nuestro mejor esfuerzo, ya que les brinda a 

nuestros hijos una educación aún mejor cuando los maestros reciben apoyo". 

• Nuestro concierto de invierno es el próximo miércoles 13 a las 6pm en TMS. 

• Considerando un período de ocho días que comienza el lunes después del Día de Acción de 

Gracias, el año pasado tuvimos 39 referencias y este año tuvimos 23 y cinco de ellas fueron sólo 

documentos. 

La directora de PHS, Kalin Cross, compartió lo siguiente: 

• La Sra. Cross dijo que había 226 estudiantes en el cuadro de honor con un GPA de 3.5 o 

superior para el primer trimestre. De los 226 estudiantes, 90 eran estudiantes de 4.0 el último 

trimestre. 

• Nuestras conferencias dirigidas por estudiantes tuvieron una gran asistencia y enviaremos una 

encuesta a los padres para obtener sus comentarios. 

• Un saludo a Alyssum Barber, nuestra entrenadora de instrucción, por sustituirnos en una clase 

de ciencias. Ayer ofreció una mini clase de desarrollo profesional sobre escucha y al personal 

le encantó. 

• Nuestro inicio de los deportes de invierno fue fantástico y ahora contamos con un equipo de porristas  

de varsity y JV. 

• La Sra. Cross agradeció a los maestros que continúan haciendo que la magia suceda en las 

aulas. 

La directora Rebecca Weathers dijo que asistió a la iluminación del árbol de Phoenix. Todos los 

alumnos del coro de PES, TES y OES fueron invitados a cantar algunas canciones y estaba lleno. 

 
La directora Sara Crawford dijo que ha estado en varias de las iluminaciones del árbol de 
Phoenix y que esta contó con una gran asistencia. Fue fantástico ver a todas las familias y ver al 
distrito bien representado. 

 

El presidente Michael Campbell asistió anoche al concierto navideño de OHES. ¡El Sr. 

Campbell agradeció tener sillas para sentarse este año! 

 

C. Comentarios de Ciudadanos - No hubo comentarios de ciudadanos. 

 

D. Informe de Representantes Estudiantiles 
 

• Garrett Walker dijo que el árbol de donaciones está en la oficina y que tenemos adornos de 

papel con deseos para nuestras tres escuelas primarias y estudiantes de familias necesitadas de 

PTRA. Nuestro objetivo es hacer realidad sus deseos navideños. 

 

• Reyna Pillajo Kern agradeció al Sr. Walker, quien es un sustituto en el distrito, por donar 

$200 para dárselos a los niños necesitados del distrito. La colecta de abrigos comenzó la 

semana pasada, termina el lunes y hasta ahora hemos recibido una gran cantidad de abrigos. 

También hicimos una campaña de donación de sangre y donamos 26 unidades de sangre. 



• Javier Quintana dijo que PHS ha estado haciendo un gran trabajo creando conciencia sobre la 

depresión estacional y la salud mental. Javier agradeció al alumnado en su conjunto por hacer un 

buen trabajo siendo parte del colegio y aportando. Se acerca nuestra semana de espíritu escolar y 

cada día hay un tema diferente para disfrazarse. Mañana tendremos una asamblea de invierno. Este 

año ha habido un gran cambio en el compromiso que hemos tenido con los puntos de espíritu como 

escuela entera. 

 

• Aubrey Emry dijo que pudo participar y ayudar con los estudiantes de primaria que vinieron a 

la escuela secundaria para hacer algunos artículos de arte. Aubrey dijo que si bien tenemos grupos 

de porristas más grandes para los deportes de invierno, tenemos mucha participación de los 

estudiantes en las aulas de TLC. Es genial verlos poder participar en deportes de esa manera y 

divertirse. 

 

E. Informe del Superintendente  

• Supte. Barry mencionó que otra empresa compró nuestro sitio web, por lo que estamos haciendo 
la transición a un nuevo sitio. Joe Zavala, Allan Quirós y algunos otros miembros del personal 
han estado trabajando arduamente para cumplir con el plazo y tenerlo listo para la primavera o 
el verano. 

• En la reunión de JAB del mes pasado, hablamos sobre prácticas de calificación equitativas, lo 

cual es una gran discusión y mucho aprendizaje. Hemos encargado algunos libros titulados 

Grading for Equity para comenzar. Si algún miembro de la junta desea una copia, pase por la 

oficina para obtener una. 

• Supte. Barry proporcionó a la junta la declaración de la Gobernadora Kotek sobre cómo 

trazar un camino a seguir en la educación K-12. 

• Supte. Barry dijo que él y varios miembros de la junta acaban de hacer un recorrido por la 

remodelación de nuestra escuela autónoma, Armadillo Community Charter, y ahora luce 

fabulosa. ACC tendrá una jornada de puertas abiertas el día 16 de 11 a.m. a 2 p.m. El espacio es 

mucho más funcional y estamos muy contentos por ellos. 

F. Informe del Programa – Actualización de la Planificación Estratégica 

Javier del Río, Director de Mejora Instruccional y Coordinador del Plan Estratégico, compartió con la 

junta una presentación del plan estratégico del distrito para 2023-2027. Esto incluyó una revisión de los 

objetivos, que incluyen: 

• Asistir a la Escuela con Regularidad el 85% de los estudiantes asistirá el 90% o más de cada 

año escolar. 

• Encaminado para el Grado 10 - cada estudiante al finalizar el noveno grado tendrá seis o más 

créditos. 

• Graduación de la Escuela Secundaria - el 96% de todos los estudiantes se graduarán a 

tiempo con un diploma regular o modificado dentro de los cuatro años posteriores al inicio 

de la escuela secundaria. 

• Tener Éxito en el Lenguaje Inglés y Matemáticas - el cuarenta y cinco por ciento (45 %) de los 

estudiantes de 3er grado cumplirán con las expectativas estatales de nivel de grado en artes del 

lenguaje. El treinta y cinco por ciento (35%) de los estudiantes de 8o grado cumplirán con las 

expectativas estatales de matemáticas a nivel de grado en todo el distrito. 
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El Sr. del Rio compartió qué puntos de referencia necesitaríamos alcanzar para lograr nuestras metas 

y cumplir con las expectativas estatales de nivel de grado. Se incluyeron gráficos de los porcentajes 

de ELA y Matemáticas que muestran el desempeño histórico, incluidos datos desde 2014-2015 hasta 

el presente. El Sr. del Río habló sobre la ciencia de la lectura e hizo que la junta participara en un 

ejercicio de escenario de lectura. 

 

G. Agenda de Consentimiento 

Por moción de Dawn Watson, secundada por Polly Farrimond para aprobar la agenda de 

consentimiento tal como se presentó. La agenda de consentimiento fue aprobada por consentimiento 

unánime. 

G.1. Aprobación de la Agenda 

G.2. Aprobación de las Minutas de 11/02/23, 11/13/23 y 11/16/23 (Sesión JAB) 

G.3. Informe de Personal 

 

H.  Elementos de Acción 

H.1. Política de la Junta BD/BDA - Reuniones de la Junta/Reuniones Regulares de la Junta 

Propongo aprobar los cambios a la Política de la Junta BD/BDA tal como se presentan. Esta 

moción, presentada por Rebecca Weathers y secundada por Polly Farrimond, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly 

Farrimond: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí  

Sí: 7, No: 0 

H.2. Política de la Junta BDC - Sesiones Ejecutivas 

Propongo aprobar los cambios a la Política de la Junta BOC tal como se presenta. Esta moción, 

presentada por Nancy Castillo-McKinnis y secundada por Rebecca Weathers, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly 

Farrimond: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí  

Sí: 7, No: 0 

H.3. Cuenta Anual de Inversión Estudiantil (SIA) Informe de Fin de Año 22-23 y Acuerdo 

de Subvención 23-24/Objetivos de Crecimiento del Desempeño Longitudinal (LPGT) 

Propongo aprobar el Informe de fin de año de la Cuenta Anual de Inversión Estudiantil 2022-

2023, el Acuerdo de Subvención 2023-24 y los Objetivos de Crecimiento del Desempeño 

Longitudinal (LPGT) tal como se presentan. Esta moción, presentada por Nancy Castillo-

McKinnis y secundada por Polly Farrimond, fue aprobada 

Michael Campbell: Sí, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly 

Farrimond: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí  

Sí: 7, No: 0 

 

I. Receso - 7:15 - 7:30 

 

J. Información y Discusión 

J.1. Actualización de Instalaciones/Bonos 

Supte. Barry habló en nombre de Jon McCalip y compartió lo siguiente: 

• Estamos planeando agregar refrigeradores a PES y TES usando fondos excedentes para 

servicios de alimentos. Durante mucho tiempo el personal de cocina ha deseado tener 

neveras en ambos lugares. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

• Como parte de este proyecto, el sistema eléctrico se actualizará a los estándares actuales en 

ambas cocinas durante las vacaciones de invierno y se actualizarán las luces. 

• Como parte de ese proyecto, el Departamento de Instalaciones está realizando varios 

elementos internamente; construyendo nuevas paredes, reemplazando techos suspendidos y 

otras cosas que podamos hacer para ahorrar dólares y asegurar el máximo beneficio del 

dinero excedentes. 

• Estamos cerca de aprobar el diseño de las canchas de tenis de PHS y esperamos enviarlo a 

licitación a finales de enero. 

• Está previsto que el plan maestro de Colver se presente a la Ciudad de Talent en las próximas 

semanas para su anexión. 

• Se completó el diseño sísmico de TES y TMS. El proyecto ha sido licitado por Outlier 

Construction para proporcionar un GMP (precio máximo garantizado). Deberemos tenerlo a 

finales de diciembre y planeamos utilizar los fondos de Esser III para pagar la mayor cantidad 

posible. Cualquier fondo no pagado por Esser III se compondrá de fondos de bonos. 

 

J.2. Actualización Financiera 

Supte. Barry habló sobre el estado financiero actualizado. 

J.3. Actualización Legislativa/OSBA 

La directora Watson compartió lo siguiente: 

• La junta directiva de OSBA tiene algunos desafíos y Jim Green está en licencia administrativa 

remunerada. OSBA tendrá una reunión pública el 11 de diciembre a las 10 a.m. y hablarán 

sobre los pasos para ser una junta y una organización más fuertes. 

• La reunión de la Junta Directiva de OSBA se llevará a cabo el 19 de diciembre de 3 a 4:30 p. m. 

• La NSBA celebrará una reunión Zoom de Escuelas Rurales el 13 de diciembre. 

• El Caucus de Escuelas Rurales de OSBA deberá tener los resultados entre el 15 y el 18. 

• La Sra. Watson acaba de asistir a una reunión de PACE. Pace tiene muchas herramientas útiles 

para nosotros, como la capacitación previa a la pérdida. 

• La Sra. Watson dijo que no había otros candidatos para la región sur del LPC además de 

Sara Crawford, por lo que estará con nosotros en el comité por dos años más. 

 

La directora Crawford compartió que organizaremos una recepción legislativa en enero. Se llevará a 

cabo el 22 de enero a las 5:30. La orquesta de Grants Pass se ha comprometido a venir y tocar. 

J.4. Actualización sobre Igualdad, Diversidad e Inclusión 

Kelly Soter compartió información sobre la subvención Community Care y que finalizará en 

septiembre de 2024. Nuestros datos muestran que el año pasado tuvimos 554 referencias. La 

mayoría fueron para necesidades básicas, la segunda fue para recursos de salud mental y la tercera 

fue para servicios de crisis. A medida que nos acercamos al 2024, ODE está muy dedicado a 

buscar formas de sostenibilidad y mostrar impacto y esfuerzo. 

 

La subvención de salud mental basada en la escuela es una subvención de un año calendario por 

cinco años y nos acercamos al final del primer año. En 2023, contratamos a un consejero en 

TMS, un especialista en atención comunitaria de nivel secundario y cuatro profesionales de La 

Clínica. Tenemos a 10 miembros de nuestro personal de PHS inscritos en un programa llamado 

vía QMHA (Asociado Calificado en Salud Mental). Nuestro objetivo durante los cinco años era 

que participaran 7 miembros del personal durante los cinco años, y tenemos 10 al final del primer 

año. 

 

 

 

 



 

 

 

 

Somos parte de un proyecto piloto con QMHA y el equipo de Sistemas de Atención Juvenil del 

Condado de Jackson. Uno de los cuales se llama SBIRTS (Evaluación de intervención breve para 

remisión a servicios). Esta herramienta de evaluación se puede utilizar para ayudar a proporcionarnos 

información sobre el nivel de riesgo potencial de un estudiante. 

 

J.5. Subvención de Alfabetización Temprana 

Asist. Supte. Tiffanie Lambert dijo que la Subvención de Alfabetización Temprana se centra 

desde jardín de infantes hasta tercer grado. Esta subvención se centra en los siguientes gastos 

permitidos para desarrollo y entrenamiento profesional, aprendizaje extendido, tutoría de alta dosis y 

evaluación del crecimiento estudiantil. Para nuestro distrito, la subvención es de $177,730 este año y 

$184,984 para el próximo año. 

 

J.6. Actualización de Objetivos del Superintendente 

Supte. Barry compartió una actualización de mitad de año sobre sus objetivos para este año. 

 

J.7. Política de la Junta GCBDA/GDBDA- Permiso Médico Familiar 

 

                            J.8. Política de la Junta GCBDA/GDBDA-AR(l) – Permiso Familiar 

 
K. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión 

 
L. Clausura 

Se levantó la sesión a las 8:10 p.m. 

 

 

 

 

 

 

 

Michael Campbell, Presidente Brent Barry, Superintendente 
 


